
Antworten von Timo Steyer / 25.10.2024 Markt am Roland 
 

 

1. Mit dem Rad fahren, was bedeutet das für Sie? 

Rennrad fahren, Sport, Mobilität, Umwelt- und Klimaschutz. Ich besitze kein Auto 
aber fünf Fahrräder für alle Zwecke. Wenn notwendig, kann ich ein Auto 
ausleihen. 

2. Bundesweit läuft gerade bis Ende November der "Fahrrad-Klima-Tests". Der ADFC 
fragt damit nach der Zufriedenheit der Bürger und Bürgerinnen mit dem 
Radverkehr in ihrer Gemeinde. In vielen Orten wird die Umfrage von der 
Gemeindeverwaltung aktiv unterstützt. Werden Sie als zukünftige 
Bürgermeisterin / zukünftiger Bürgermeister diese und vergleichbare Aktionen zur 
Förderung des Radverkehrs aktiv unterstützen?  

Der Fahrradklima Test ist mir bekannt, habe aber in diesem Jahr (noch) nicht 
teilgenommen. Sage aber ggf. Unterstützung auf jeden Fall zu. 

3. Pläne für eine Verbesserung der Radwegeinfrastruktur in Wedel gibt es viele. Der 
vorläufig letzte Plan ist das Mobilitätkonzept mit seinen 15 
Handlungsschwerpunkten. Wenn Sie BM sind, welchen Handlungsschwerpunkt 
würden Sie prioritär angehen? 

Ich würde mich als erstes um Fördergelder kümmern z.B. aus dem NRVP 3.0 
(Nationaler Radwegeverkehrsplan) des BMDV, aber auch aus anderen 
Fördertöpfen. Das Einwerben von Fördergeldern scheint mir in Wedel sehr 
ausbaufähig zu sein. 

4. Wie sollte die Bahnhofstraße am Ende Ihrer ersten Amtsperiode, also in 5 Jahren 
aussehen? 

Verkehrsberuhigt mit weniger Autoverkehr und besseren Bedingungen für 
Fußgänger als heute. Insgesamt aber ein schwieriges Thema. 

5. Noch eine einfache Frage: Wieviel km Radwege gibt es in Wedel? 

Nicht viele. Geschätzt 12 km. Aus eigener Erfahrung sind viele in schlechten 
kaum befahrbaren Zustand.Fragen_BM_2024 


